

令和2年6月24日

保護者 様

本部町立本部中学校

校長 渡久地 政孝

(公印省略)

生徒だけの遊泳について(注意喚起)

みだしの件について、強くお願いします。

先日本部警察署から、「本校生徒による遊泳について、厳重な注意を促してほしい」旨依頼がありました。

情報によれば、生徒だけで遊泳をしているだけでなく、食料や飲料のゴミを後片付けをせずに帰るなどと、地域住民の方から強い苦情が寄せられたとのことでした。

また、昨日(6月23日・火)午後、本島中部で中学生だけで遊泳していた中学1年男子生徒が一時行方不明となり、病院へ運ばれたものの意識不明の重体となっているとのことでした。

これまでも、生徒だけの遊泳の遊泳については強く注意喚起を促したところですが、4月には遊泳が禁止されている漁港内での遊泳についても、管理者である本部町から厳重な注意を促すよう依頼されています。

保護者の皆様におかれましては、このことについて御家庭で十分に話し合いを行い、安全かつ楽しい遊泳ができるよう御指導ください。また、生徒だけで遊泳させることについて、厳しく止めさせていただきますよう、強くお願い申し上げます。

痛ましい事故が起こる前に、私たち大人が意識を変えることが重要です。何卒よろしくようお願い申し上げます。

本件担当

教諭(生徒指導) 玉城 拓也

0980-47-2203